

## A Tomblaine

Tomblaine  
samedi 13 juin 2020 15:05

---

J'ai eu le grand plaisir de célébrer cet après-midi le mariage d'un jeune couple tomblainois. C'était le premier mariage en mairie de Tomblaine depuis le confinement ! Ça commençait à me manquer, dans les fonctions d'un maire c'est un moment très sympa.

Évidemment il y avait peu de personnes présentes et la distanciation physique était de mise. Sur la table était posé un téléphone et grâce à une application, la maman du marié a pu assister en direct vidéo à cette cérémonie. Émouvant. Félicitations, soyez heureux...

